

土砂災害から大切な命を守ろう！ 県内各地で行われた防災訓練に参加しています

奈良県 県土マネジメント部 砂防・災害対策課

近年、気象状況の変化に伴い、集中豪雨やゲリラ雷雨が多発しています。土砂災害による被害を防ぐため、当課では県内各地で行われる防災訓練に参加しており、今年度は以下の防災訓練にて土砂災害に関するパネル展示や模型による実演を行いました。

①令和5年10月14日 09:00～12:00 五條市総合防災訓練（吉野川河川敷）

②令和5年10月22日 09:00～12:00 奈良県防災総合訓練（吉野運動公園）

今後も当課ではこのような防災訓練に参加していく予定ですので、当課ブースへぜひご来場ください。

○当日の様相

◎10/14 五條市総合防災訓練

【砂防・災害対策課ブースの様相】



【深層崩壊のメカニズムを模型とパネルで解説】



◎10/22 奈良県防災総合訓練



【深層崩壊の模型実演を地元テレビが取材】



【土砂災害の仕組みについてパネルで解説】

○来場者の感想

- ・紀伊半島大水害の被災地から訓練に参加した。こうしたイベントで大水害の記憶を繋いでいくことが大切。
- ・近頃は雨の降り方が前とは変わってきた。改めて土砂災害への備えを見直し、意識を高めていきたい。
- ・学校では土砂災害としか習わなかったので、表層崩壊や深層崩壊の違いが分かって勉強になった。